
ZÉ DA MULA QUER RELAÇÃO DE SERVIÇOS LIMPA FOSSA EM
SANTA ISABEL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na primeira sessão legislativa de agosto, após o recesso parlamentar, o vereador do PSD,
Zé da Mula, apresentou requerimento solicitando o envio do relatório de todos os serviços
de limpa fossa realizados de 2020 até os dias atuais. O texto foi aproado de forma unânime.

Além disso, em requerimento, o vereador requereu informações da Secretaria de Serviços
municipais, sobre o valor da taxa municipal cobrada pelo serviço de limpa fossa na cidade.

“É de extrema importância saber através de relatório pormenorizado de todos esses
serviços de limpa fossa que vem sendo realizado na cidade, uma vez que recebo muitos
pedidos de munícipes em relação a efetivação desses serviços”, justificou.

https://camarasantaisabel.sp.gov.br/wp-content/uploads/2021/08/Jose_Martins_2_-03_08_2021.jpg

